

**Como director
de «El Alcázar»**

ANTONIO IZQUIERDO FIRMO AYER EL CONTRATO

MADRID. (De nuestra Redacción.)—A última hora de la tarde de ayer Antonio Izquierdo firmó el contrato por el que se convierte en el nuevo director del vespertino madrileño «El Alcázar», según se supo en medios periodísticos madrileños. Asimismo, se ha sabido que el relevo del actual director, Antonio Gibello, podría tener lugar mañana, viernes, día en que Antonio Izquierdo se incorporaría a su nuevo puesto.

Por otra parte, la agencia Pyresa informó ayer de que círculos allegados al citado periódico habían de una fuerte inyección económica reciente, proveniente de ciertas empresas y Bancos, con destino al mismo.